

## RINGKASAN

**Sistem Perkandangan Ayam Broiler di CV. Nor Rohman Farm Jember Dan Produksi Telur dan Manajemen Pemasaran Telur Hasil Produksi Ayam Ras di UD. Tekad Jaya Farm Jember**, Lovita Ayu Indria, C41180440, Tahun 2021, D-IV Manajemen Bisnis Unggas Jurusan Peternakan, Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Dr. Ir. Ujang Suryadi, M.P., IPM. (Pembimbing).

Peternakan ayam broiler mempunyai prospek yang sangat baik untuk dikembangkan, baik dalam skala besar atau kecil. Ayam broiler merupakan salah satu komoditas peternakan yang mempunyai andil cukup besar dalam memenuhi kebutuhan produk hewani dalam negeri. Salah satu bahan pangan protein hewani yaitu daging broiler, dengan kualitas tinggi dan harga relatif murah serta mudah didapat daging ayam broiler banyak dikenal dan disenangi masyarakat. Terdapat hal-hal yang harus diperhatikan dalam memaksimalkan produktivitas ayam broiler antara lain bibit, pakan, kesehatan ternak dan juga sistem perkandangan. Perkandangan harus sangat diperhatikan karena perkandangan merupakan tempat tinggal ternak dan aktivitas ternak selama masa hidupnya mulai dari akan minum hingga berproduksi.

Kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di CV. Nor Rohman Farm bertujuan untuk menambah wawasan dan pengalaman melalui praktek kerja lapangan secara langsung dan mempelajari serta memahami sistem perkandangan dan manajemen pemeliharaan ayam broiler. Kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di UD. Tekad Jaya Farm bertujuan untuk menambah wawasan dan pengalaman secara langsung melalui praktek kerja dilapangan dan mempelajari serta memahami manajemen pemeliharaan fase produksi, manajemen pakan, manajemen pemasaran.

Praktek kerja lapangan di CV. Nor Rohman Farm dilaksanakan selama 60 hari dimulai dari 9 Agustus sampai 12 Oktober 2021 yang terletak di Dusun Muneng RT.03 RW.03 Desa Mayangan Kecamatan Gumukmas Jember yang merupakan salah peternakan ayam broiler dengan skala besar dengan populasi 55.000 ekor yang menerapkan sistem perkandangan *close house*. Praktek Kerja Lapangan (PKL) di UD. Tekad Jaya Farm dilaksanakan selama 60 hari dimulai dari tanggal 18

Oktober – 12 Desember 2021 yang terletak di Jl. Umbul Sari RT.02 RW.02 Krajan I, Karangduren, Balung Kabupaten Jember yang merupakan salah satu peternakan ayam layer dengan skala besar yang menerapkan perkandangan sistem *open house* dengan populasi 95.000 ekor.